

Ressort: Sport

Fußball: Schweinsteiger nach Startelf-Comeback glücklich

Hannover, 24.02.2014, 07:27 Uhr

GDN - Bastian Schweinsteiger vom FC Bayern München hat sich nach seinem Startelf-Comeback am Sonntag gegen Hannover 96 glücklich gezeigt. "Es tat gut, wieder von Beginn an zu spielen", sagte Schweinsteiger nach Abpfiff der Partie, die der deutsche Rekordmeister mit 4:0 klar für sich entscheiden konnte, gegenüber dem Bezahlsender Sky.

Der 29-jährige Mittelfeldregisseur fühle sich gesundheitlich besser. "Heutiger Stand ist, dass mein Fuß sehr gut ist." Wenn man verletzt sei, lerne man seinen Körper besser kennen, so der deutsche Nationalspieler weiter. Ein Spiel wie gegen Hannover tue ihm "sehr gut".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30608/fussball-schweinsteiger-nach-startelf-comeback-gluecklich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com